

## Revue de presse

Journal : La Liberté

Date : 23 juillet 2025

BROYE

### **Espace, drones et cybersécurité.** **Des projets de recherche de l'armée suisse seront menés depuis Payerne**

La base aérienne militaire de Payerne devrait accueillir les avions de combat F-35A. Pour permettre au développement économique de la région d'en profiter, l'Office fédéral de l'armement lancera plusieurs projets de recherche sur le site en 2026.



Payerne accueille la principale base aérienne militaire de Suisse. Jean-Baptiste Morel - archive



VICTORIA MARTIN  
23 juillet 2025 à 16:28

🕒 Temps de lecture : 1 min

**D**ès 2026, des projets de recherche de l'Office fédéral de l'armement (Armasuisse) dans les domaines de l'espace, de la cybersécurité, de l'énergie et des drones seront menés sur le site de la base aérienne militaire de Payerne.

«Il est prévu d'emménager dans des locaux propres à Armasuisse sur place vers le début de l'été 2026, où jusqu'à 10 collaborateurs d'Armasuisse travailleront à long terme et des places supplémentaires seront installées pour accueillir des étudiants et des tiers pour des projets de recherche», informe la Confédération [sur son site internet](#). Cette initiative vise à favoriser le développement économique de la région intercantonale de la Broye, dans le cadre de l'introduction des avions de combat F-35A sur la base.

#### LIRE AUSSI

**Un expert s'attend à d'autres mauvaises surprises avec le F-35. «La Suisse s'est fait arnaquer»**

Fruit d'une collaboration entre Armasuisse, Swiss aeropole et la Communauté régionale de la Broye (Coreb), elle découle d'un accord conclu en septembre 2024 entre la région et le Département fédéral de la défense. Le projet est piloté par le groupe de travail «Emploi et innovation», dirigé par l'état-major stratégique d'Armasuisse. Dès cette année, cinq postes de travail devraient déjà être installés sur le site, dans l'espace coworking de Swiss aeropole. »